

## Landesfeuerwehrverband in 36 Städten in Rheinland-Pfalz unterwegs

Der Landesfeuerwehrverband ist zurzeit in 36 Städten in Rheinland-Pfalz unterwegs, um auf die Arbeit der Feuerwehren im Dienste aller Bürgerinnen und Bürger aufmerksam zu machen und um für die aktive Mitwirkung in unseren Wehren zu werben.

Angesprochen werden dabei nicht nur Erwachsene, sondern auch Jugendliche, die in den Jugendfeuerwehren bereits eine fundierte Ausbildung erhalten und frühzeitig lernen, Verantwortung für sich und für andere zu übernehmen.

Der Infostand des Landesfeuerwehrverbandes hat auch in Kandel Station gemacht. Vertreter des Landesfeuerwehrverbandes und Mitglieder der Kandeler Wehr gaben Auskunft und beantworteten Fragen.

Bürgermeister Volker Poß war es sehr wichtig, dem Infostand einen Besuch abzustatten und sich vor Ort zu informieren.

Dabei hat er auf den diesjährigen Tag der Offenen Tür im Feuerwehrgerätehaus Kandel am Sonntag, dem 11. September 2016, hingewiesen, zu dem die gesamte Bevölkerung bereits jetzt ganz herzlich eingeladen ist.



Das Bild zeigt Bürgermeister Volker Poß zusammen mit Andreas Rhein, Marco Nungesser und Andreas Reininger von der Kandeler Feuerwehr sowie Vertretern des Landesfeuerwehrverbandes.